



## **ASCAN RUGBY : UN CALENDRIER SAUCE INTERNATIONALE**

*Le staff technique de L'ASCAN a enfin dévoilé l'agenda de la saison 2008-09.*

*« Ce sera d'ores et déjà une saison historique, puisque pour la première fois nous allons disputer la HCup Parlementaire. Autre première, nous recevrons nos amis gallois » se réjouit le président de l'Ascan Mr Petriarte. Patrick Leclercq, le coach, prévient que « les places pour jouer seront chers » et demande à ses joueurs « d'apprendre des chansons et... le rugby ».*



## **LE R'ASSEMBLEUR**

*Édition du 10 Septembre 2008*

# **DU BORDEAUX POUR COMMENCER**

**APRES UNE FANTASTIQUE SAISON 2007-08 (COUPE DU MONDE PARLEMENTAIRE, QUASI-INVAINCU EN 2008, EADS..), LA SAISON DU XV DU PARLEMENT S'ANNONCE AUSSI RICHE. LES HOMMES DE PATRICK LECLERCQ AFFRONTERONT CETTE ANNEE LEURS HOMOLOGUES PARLEMENTAIRES : L'AFRIQUE DU SUD, L'IRLANDE, L'ANGLETERRE, L'ECOSSE ET PETITE NOUVEAUTE LE PAYS DE GALLES. AVEC EN MAI PROCHAIN, LA COUPE D'EUROPE PARLEMENTAIRE EN ECOSSE. LA SAISON COMMENCE DES SAMEDI À PAUILLAC, EN REGION BORDELAISE**



**L'ASCAN RUGBY EN PLEINE PREPARATION : L'image est trompeuse puisque les joueurs se sont entraînés très durement durant l'été. «Quasiment chaque jour» commente le Talonneur Nounours**